



## **Steve et Rachel à bord de leur NEEL 51 "Off the hill".**

Cela fait tout juste trois mois que nous sommes propriétaires et que nous sommes partis de La Rochelle, après quelques petits travaux de garantie : notre NEEL 51 est tout ce que nous pouvions espérer et plus encore. Les extras que nous avons demandés, tels que le système solaire amélioré et les montants supplémentaires adaptés aux enfants, sont la cerise sur le gâteau.

L'hébergement, la gestion, l'agréable personnel de NEEL-TRIMARANS, le prestataire Pochon, et leur concessionnaire britannique de première classe MiCats ont rendu presque facile un processus potentiellement difficile, de la première visite à la livraison du trimaran.

Maintenant, nous allons explorer rapidement le monde et en toute sécurité à bord de notre nouvelle maison flottante.

Steve et Rachel Rathbone.

Le trimaran NEEL 51 "Off The Hill".